



COMMUNIQUÉ

2^{ème} Édition du Tournoi de Street Hockey (Hockey de rue) à Rabat

Après le succès de la première édition, l'ambassade du Canada au Maroc, en partenariat avec la Fédération Royale Marocaine de Hockey sur Glace et Bouregreg Marina, organise la 2^{ème} édition **du tournoi de Street Hockey à Rabat.**

L'organisation de cette 2^{ème} édition du **tournoi de Street Hockey pour enfants et adultes**, est une occasion pour promouvoir la pratique du Hockey de rue, au Maroc à travers des matchs amicaux et conviviaux, destinés à tous les publics.

Nous vous donnons rendez-vous, le **samedi 20 octobre 2018 entre 09h00 et 18h00**, pour venir découvrir ce passe-temps canadien. Venez seul ou en famille vous familiariser avec ce sport populaire au Canada et **venez déguster en faisant une bonne action, les mets du restaurant pédagogique de l'Association Marocaine de Soutien et D'Aide Aux Personnes Trisomiques (l'AMSAT)!**

L'évènement se tiendra sur la **promenade de Bouregreg, côté Rabat** (près du restaurant le Dhow). Plusieurs équipes seront présentes chez les juniors comme chez les séniors avec la participation d'équipes représentants le corps diplomatique (Canada, Europe, États-Unis) et d'équipes de la Fédération Royale Marocaine de Hockey sur Glace.

Citation

« J'invite les habitants de Rabat-Salé et des environs à venir découvrir ce sport récréatif canadien dans un endroit exceptionnel de la ville, aux pieds de la kasbah des Oudayas. Venez

encourager les équipes en compétition et pourquoi pas vous initier à ce sport. Venez en famille, passer une journée dans une ambiance conviviale et faites une bonne action en dégustant sur place les spécialités du restaurant pédagogique de l'AMSAT » Bill McCrimmon, Chargé d'Affaire a.i, Ambassade du Canada

Quelques informations sur le Street Hockey :

La première ligue de Street Hockey fut créée en 1960 au Canada. Le Street-hockey est un sport très similaire au hockey sur glace mais qui se joue sur du bitume. Il est aujourd'hui pratiqué par des millions de gens dans plusieurs pays dans le monde. Ses règles simples et son matériel peu cher en font un sport de plus en plus populaire. Les joueurs jouent sans rollers et sans patins à glace, mais avec une petite balle en plastique orange.

Liens Connexes

- [L'Ambassade du Canada au Maroc](#)
- [Fédération Royale Marocaine de Hockey sur Glace](#)

Suivez l'ambassade du Canada

Facebook :  [Suivez nous sur Facebook](#)

Twitter :  En français: [@AmbCanMaroc](#)